

「第4回家庭学習強調週間」が終わりました。

今年度の第4回目の家庭学習強調週間を2月18日（月）から2月22日（月）の期間に実施しました。期間中、保護者の皆様には、声かけや励ましなどのご協力をいただきありがとうございました。

今回の取組について、「結果や傾向」「課題」がまとまりましたのでお知らせいたします。今後、家庭学習に取り組まれる際の参考にさせていただければと思います。

期間中、登校した日全てで家庭学習を提出することのできた児童（前々回・前回・今回）

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	全校
前々回(第2回)	—	65.3%	84.6%	68.5%	91.4%	50.0%	72.6%
前回(第3回)	66.7%	69.4%	71.4%	81.5%	81.4%	72.0%	73.7%
今回(第4回)	52.1%	59.2%	63.5%	85.2%	91.5%	38.0%	66.1%

4年生・5年生では、提出できた児童の割合が改善しています。大変素晴らしいことですので継続して行ってほしいと思います。

しかし、今回の取組では、『家庭学習を全日提出することのできた児童の割合70%以上』の目標を、残念ながら達成することができませんでした。前回までに、家庭学習の習慣化が定着する傾向にあったのですが、今回、達成者の割合が下がってしまいました。「家庭学習に対する意欲を高めていく」という課題が残ってしまったといえます。学習したことをさらに子ども達にしっかりと身につけさせていくためにも、確実に家庭学習に取り組ませたいところです。

下の表は、「全4回の家庭学習強調週間において登校した日全てで家庭学習を提出することができた児童の割合」について、学年ごとの傾向を整理したものです。

全4回の家庭学習強調週間において登校した日全てで家庭学習を提出することができた児童の割合

	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	全校
対象児童数	49	52	54	59	50	264
達成児童数	20	28	17	43	14	122

※ 1年生については、第3回以降に取り組みを始めていますので、この表には掲載しませんでした。

1年間を通して継続して家庭学習に取り組むことができたかということを検証する表です。特に5年生については、達成者が学年全体の70%を超えており、家庭学習に対する意欲が高いということが出来ます。

しかし、全校的には、まだ家庭学習に対する意欲が十分とはいえない状況です。積極的に家庭学習に取り組んでくれることに期待したいと思います。

1年間、家庭学習に対するご理解とご協力、本当にありがとうございました。

4月から、子ども達は学年が1つずつ上がります。新学期も学習内容を確実に身に着けるために、子ども達が進んで家庭学習に取り組んでいけるよう、ご家庭でも声かけや励まし等のご協力をよろしくお願いします。